

Votre téléphone vous espionne-t-il ?

Je viens d'apprendre quelque chose sur les téléphones modernes.

Une dame m'a envoyé un selfie. Elle a pointé son appareil photo vers un miroir sur la porte de sa garde-robe et a pris une photo de son image reflétée. Elle portait une robe blanche. Clairement visible sur la robe était un œil, un peu comme l'œil sur le billet d'un dollar, je pense. Il était vert avec une lumière blanche brillante où l'iris devrait être. L'œil était en forme d'amande plutôt comme on le voit dans certaines peintures égyptiennes, si vous pouvez le visualiser. Elle a demandé une explication et j'ai demandé à la GFB.

Voici leur réponse :

L'œil vert qui est dans l'image est un artefact d'une machine d'IA qui est dans l'éthérique qui est juste visible sur certaines caméras. C'est une forme d'intelligence connectée à des téléphones de toutes sortes qui agit comme une caméra et envoie des images à travers les royaumes éthériques vers une base où elles sont stockées. Cette IA est toujours associée aux téléphones modernes que les gens transportent avec eux tout le temps. Il serait préférable de mettre les téléphones dans une boîte à chaussures ou quelque chose lorsqu'ils ne sont pas utilisés ou au moins de les éloigner des gens.

Maintenant, en supposant que vous avez l'un de ces téléphones et en supposant que ce que la GFB a dit est correct, il pourrait être préférable que vous obteniez une sorte de pochette et que vous mettiez le téléphone dans cette pochette lorsque vous ne l'utilisez pas. Tout à fait ce que ce groupe - un 3-lettre, j'imagine - veulent avec toutes ces informations, je ne sais pas. Mais le fait qu'ils utilisent le royaume éthérique pour collecter ces informations est très intéressant.

Pour télécharger ce message, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :